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Zusammenfassung

        
Wir berichten über einen malignen Tumor im kleinen Becken einer 69jährigen Patientin, deren Uterus und Adnexe vor 22 Jahren wegen Endometriose entfernt worden waren. Die klinischen und histologischen Befunde deuten auf ein Ovarialkarzinom bei Ovarian Remnant Syndrome hin. Der Beweis für ein Ovarian Remnant Syndrome ist bei einem Karzinom schwer zu führen, mögliche Differentialdiagnosen, insbesondere das Adenokarzinom des Ureters, werden diskutiert.


      
        
Abstract

        
We report on a malignant pelvic tumour in a 69-year old woman, whose uterus and adnexa had been removed 22 years ago because of endometriosis. Clinical and pathological findings pointed to an ovarian cancer in an ovarian remnant Syndrome. In a case of a carcinoma, it is difficult to furnish proof of an ovarian remnant Syndrome. Differential diagnoses, especially the ureteral adenocarcinoma, are discussed.
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